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Vi avevamo anticipato negli scorsi numeri del notiziario circa l’ottenimento di un cospicuo finanzia-

mento da parte di Regione Lombardia, all’interno del Piano di Sviluppo Rurale 2014/2020, per la 

sistemazione della strada Fabrezza-Macesso-Salarno-Rif. Prudenzini. 

Il bando pubblico regionale, rivolto ai proprietari degli alpeggi, metteva a disposizione importanti ri-

sorse, ponendosi come obiettivo il miglioramento della viabilità di collegamento tra malghe; per que-

sto motivo l’unica strada sul nostro territorio che rispettasse tali criteri era il tracciato che collega le 

malghe di Fabrezza a quelle di Macesso e Salarno. 

Il progetto, redatto dal Consorzio Forestale Alta Valle, che si è occupato anche di tutto l’iter di pre-

sentazione della domanda, ha seguito le prescrizioni degli enti sovra-comunali, prevedendo la pavi-

mentazione in selciato di ampi tratti della strada fino alla malga di Macesso di sopra, il miglioramento 

di alcuni tornanti ora poco funzionali ed, infine, la sistemazione della strada nel tratto che va dal lago 

Salarno verso il rifugio Prudenzini, dove già molto è stato fatto grazie all’encomiabile lavoro total-

mente gratuito fatto dal nostro Rino Ferri, a cui va il nostro ringraziamento. 

Questo intervento avrà un costo totale di circa € 330.000,00 finanziati per € 250.000,00 da Regione 

Lombardia, mentre la rimanente quota avrebbe dovuto essere coperta dal nostro Comune. Grazie, 

invece, agli ottimi rapporti con ENEL Produzione, che utilizza tale strada per giungere all’impianto 

Salarno, sarà stipulata una convenzione ad hoc con la quale il colosso dell’energia verserà gli € 

80.000,00 necessari a coprire l’intero investimento.  

Il raggiungimento di questo fondamentale accordo, esonera completamente il Comune di Saviore 

dal dover impegnare risorse proprie; in questo modo, infatti, il miglioramento e la messa in sicurezza 

della strada, percorsa dai gestori delle malghe, dai dipendenti di ENEL e dai numerosissimi turisti 

che in ogni stagione visitano la Val Salarno, avverranno a costo zero per le casse del nostro Comune 

e dei nostri cittadini.  

Nel corso delle prossime settimane si provvederà alla predisposizione del progetto esecutivo e all’af-

fidamento dei lavori, così che questi possano iniziare nei prossimi mesi; l’elevata quota a cui do-

vranno essere svolte le opere e le conseguenti difficili condizioni climatiche, ne renderanno sicura-

mente più complessa la realizzazione, con tempistiche più lunghe, che si estenderanno presumibil-

mente anche al 2019. 

 

http://www.savioredelladamello.gov.it/
http://www.valsaviore.it/
http://www.unionevalsaviore.gov.it/
mailto:redazione@comune.saviore-delladamello.bs.it
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Nelle prossime settimane verrà pubblicato 

all’albo del Comune, per il secondo anno, il 

Bando per la concessione ed erogazione di 

contributi per lo sfalcio ed il recupero di super-

fici foraggere prative! 

L’amministrazione innanzitutto ringrazia tutti 

coloro che svolgono ancora questa attività 

perché in maniera concreta collaborano a 

mantenere pulito il territorio.  

Lo scorso anno sono state 26 le persone che 

hanno partecipato a questo bando. 

Quest’anno ci piacerebbe che ognuno delle 

persone che parteciperà, incrementi anche 

solo poco, la superficie sfalciata! Si ricorda 

che il contributo per il recupero delle superfici abbandonate è maggiore rispetto ai terreni at-

tualmente già oggetto di sfalciatura! 

Raccomandiamo a tutti la massima attenzione nel presentare le domande, cercando di essere pre-

cisi nel dichiarare le superfici che si intende sfalciare! Chi dichiara superfici non corrette rischia 

la revoca degli incentivi eventualmente assegnati, sanzioni e l’esclusione per il bando dell’anno suc-

cessivo alla candidatura della superficie fondiaria non sfalciata. 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

BANDO PER LA CONCESSIONE ED EROGAZIONE 
DI CONTRIBUTI PER LO SFALCIO ED IL RECUPERO 
DI SUPERFICI FORAGGERE PRATIVE 
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NUOVI ORARI UFFICIO TECNICO 

N.08 Aprile 2018 

DUE RIGHE 
MATTEO  
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Cari concittadini, dopo i lunghi mesi invernali eccoci a presentarvi 

alcune novità che sono in programma per i prossimi mesi nel nostro 

comprensorio, oltre a rendicontarvi quanto compiuto ultimamente. 

Volendo partire proprio dal realizzato ci preme ricordare che durante 

le festività natalizie e le recenti feste pasquali, su proposta del Ta-

volo Assessori Servizi Sociali dell’Unione dei Comuni della Valsa-

viore, abbiamo raccolto generi di prima necessità per le famiglie 

dell’unione in difficoltà, grazie alle ormai famose e partecipate Col-

lette Alimentari. Un grazie di cuore ai commercianti che hanno ade-

rito all’iniziativa consentendo ai numerosi donatori di deporre nei 

vari cesti alimenti e detersivi che hanno contribuito a rendere più dignitosa la vita di qualche nostro 

concittadino meno fortunato. 

Come ogni anno, nei giorni scorsi si sono chiuse le iscrizioni per la partecipazione al turno estivo dei 

soggiorni climatici per i nostri anziani e non solo; anche per questo 2018 i nostri vacanzieri hanno 

potuto scegliere fra quattro mete differenti, potendo, di conseguenza optare per la destinazione più 

gradita senza dover accontentarsi di una meta imposta. 

Per il prossimo mese di maggio due importanti iniziative: la prima riguarda gli appassionati di cure 

termali presso le terme di Boario; a giorni, infatti, verranno pubblicate le locandine con tutte le indi-

cazioni sul periodo e sui dettagli della prima sessione di cure che si svolgeranno al pomeriggio, 

presumibilmente nella seconda metà del mese (la seconda come sempre in autunno al mattino). A 

tal proposito ci preme ricordare che l’ingresso al parco delle terme, grazie ad una convenzione tra 

comune e terme, sarà, anche per questa stagione, completamente gratuito per tutti i residenti e per 

tutti i proprietari di seconde case. Invito, quindi, tutti quanti ad approfittare di questo particolare regalo 

a vantaggio di tutti. 

 

La seconda iniziativa in programma è la cerimonia di consegna dei bonus bebè per i nuovi nati nel 

corso del 2017. Quest’anno, come da accordi tra i vari assessori, l’evento si terrà presso il vicino 

comune di Sellero; ai neo genitori, quindi, chiediamo di prestare attenzione alle bacheche e agli 

avvisi…il bando è ormai in fase di pubblicazione. 
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L’ANGOLO DEL SOCIALE 
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Finalmente la comunità di Saviore prende pieno possesso della vecchia casèra. L’immobile, che per 

decenni ha ospitato il caseificio turnario nel capoluogo, oggi è divenuto ufficialmente di proprietà del 

Comune o, per meglio dire, dell’intera comunità, di tutta la gente del paese. 

Intere generazioni hanno utilizzato dagli anni ‘60 in avanti la struttura all’interno del centro storico 

per lavorare il latte dei numerosi capi di bestiame che, ai tempi, erano presenti in paese e che ge-

neravano una delle principali fonti di reddito per la nostra gente. Con l’avvento della tecnologia e del 

graduale abbandono dell’allevamento, il caseificio ha perso poco a poco la sua funzione originaria, 

fino a diventare un piccolo museo di arte contadina, che mette in mostra gli strumenti con cui in 

passato si svolgeva l’attività nei campi e nelle stalle.  

La questione relativa alla proprietà dell’immobile è stata notoriamente lunga e tortuosa, tanto che 

solo in occasione dell’ultimo consiglio comunale si è riusciti a porre la parola fine ad una storia che 

si protraeva ormai da decenni. 

Molte famiglie che praticavano l’allevamento, oltre cinquant’anni fa fecero un grande sforzo per con-

sorziarsi ed acquisire l’immobile, investendo risorse ingenti per il tempo per rimetterlo in sesto e 

dotarlo di tutti gli strumenti necessari alla lavorazione del latte. In seguito, però, la mancata trascri-

zione dell’atto di acquisto ha generato notevoli disagi e incomprensioni, ma con caparbietà anche 

questo aspetto è stato risolto in maniera positiva. 

Dopo aver definito e regolarizzato tutti gli atti relativi alla proprietà, infatti, con enorme generosità, 

l’assemblea degli eredi di coloro che acquistarono la casèra ha deciso di donare al Comune questa 

struttura che profuma di storia e di sacrifici. Da parte sua, il Comune, s’è impegnato a non vendere 

in futuro l’edificio, valorizzandolo e migliorando, in collaborazione con le associazioni, l’esposizione 

di oggetti attualmente ospitata, senza mai dimenticare, però, l’originaria attività casearia che lì si 

svolgeva in passato.  

A nome dell’intera popolazione ci sentiamo, quindi, di rivolgere un enorme ringraziamento a tutti 

proprietari per aver donato alla nostra gente non solo un immobile, ma un vero e proprio pezzo di 

storia della nostra comunità e delle nostre tradizioni. I nostri avi sarebbero sicuramente felici ed 

orgogliosi nel sapere che la loro casèra è finalmente salda nelle mani della comunità. 
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Il CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI è il frutto della 

collaborazione tra la nostra scuola e i due Comuni di 

Cevo e di Saviore: si tratta di un organo composto da al-

cuni studenti, i cui componenti durano in carica circa due 

anni: si è rinnovato da poco, dato che LE ULTIME ELE-

ZIONI si sono svolte nel dicembre 2017. 

Le liste candidate erano tre e questo fa capire che tanti 

ragazzi hanno avuto voglia di impegnarsi e di partecipare: 

chi diventa consigliere non vince niente di materiale, ma 

è direttamente coinvolto a rappresentare la scuola e a 

fare delle proposte agli adulti per migliorare la scuola, i paesi, il territorio, la vita in generale. 

Ha vinto la nostra lista, chiamata AGORA'.  

Questa parola significa "piazza" in greco antico e, quindi, indica il ruolo dedicato per eccellenza a 

dialogare, ad esprimere il proprio parere, a confrontarsi. 
Ci siamo impegnati molto per ottenere questo splendido risultato, arrivato grazie alle nostre idee e 

anche grazie ai professori, che ci hanno dedicato tempo e aiuto per questo lavoro. 

Il nostro cartellone di presentazione della lista era fatto così:  

- accanto al motto AGORA', a sinistra, c'era il simbolo del nostro team: dieci dita che, toccandosi, a 

due a due, formavano dei triangoli senza la base; tutte assieme davano l'idea di una stella a cinque 

punte. Figura regolare, equilibrata, dove nessuno è più grande degli altri e tutti contano alla pari; ed 

insieme figura che richiama la luce, l'energia, la forza, il calore, il puntare in alto. 

In basso, c'erano le nostre proposte, delle quali speriamo di poter parlare presto con i sindaci e i 

consiglieri adulti. 

Alla fine sono risultati eletti: EMMA GUZZA come sindaco, e come consiglieri: SIMONE ZONTA, 

NICOLO' ROSADO, PAOLO MATTI, SARA CERVELLI, MATTEO BIONDI, NICOLE PASINETTI, 

SIMONE GUZZA, AIMO AVEROLDI FESTA, YURI BONOMELLI. 

Dunque, nel CCR sono entrati anche ragazzi delle altre due liste e questo ci permetterà di superare 

le divisioni tra le tre classi presenti a volte (uno dei difetti delle tre liste è che erano quasi del tutto 

fatte da alunni della stessa classe). 

E poi, sia gli insegnanti che i consiglieri dei Comuni Paolo, Elisa, Serena hanno sottolineato che il 

CCR è fatto da chi ha preso più voti, ma in realtà NON ESCLUDE NESSUNO: anche tutti gli altri 

studenti possono venire alle riunioni, fare proposte, dire come la pensano. 

Proprio per garantire la massima partecipazione la proposta degli grandi è che le sedute del CCR si 

facciamo la mattina in orario di scuola, in modo che tutti gli scolari possano essere presenti. 

Questo è tutto. 

L'unico piccolo difetto è che, dalle elezioni alla cerimonia di conferma è passato un po' di tempo; 

sappiamo che gli adulti hanno sempre tanti impegni, e quelli che si dedicano ai Comuni ancor di più, 

però speriamo che le riunioni da fare con noi possano essere frequenti e regolari. 

Ringraziamo comunque molto i Consiglieri Paolo Mazzucchelli, Serena Pasinetti, Elisa Tosa che 

seguono con cura questa bella e utile iniziativa!!! 

GLI ALUNNI DELLA CLASSE PRIMA MEDIA DI CEVO: 

AIMO, EMMA, SARA, NICHOLAS, NICOLO', SIMONE, YURI 

CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI 
 

N. 08 Aprile 2018 N. 08 Aprile 2018 



 

 

7 
 

 

 

 

 

 

 

 

N. 08 Aprile 2018 

AGGIORNAMENTO OPERE PUBBLICHE 

Lavori di potenziamento delle infrastrutture turistiche nel territorio del 

Comune di Saviore dell’Adamello lavori di completamento strada di colle-

gamento tra le frazioni di Valle-Ponte e Saviore:  

i lavori svolti dalla ditta Canti costruzioni SRL sono in corso  

IMPORTO TOTALE: 500.000 € 

Realizzazione centrale sul torrente Adamè 

I lavori svolti dalla ditta Edilscavi Bonomelli SRL sono in fase di ultimazione 

IMPORTO TOTALE: 6.180.000 € 

Lavori di consolidamento del versante in località Valle  

I lavori svolti dalla ditta Sofia Edil Sonico sono in corso 

IMPORTO TOTALE: 622.264,50 € 
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Interventi di adeguamento e manutenzione a carico dell’acquedotto di 

Malga Macesso di Sopra, Malga Tolle e Malga Lincino 

Ottenute tutte le autorizzazioni necessarie, i lavori inizieranno il prima 

possibile dal Consorzio Forestale Alta Val Camonica 

IMPORTO TOTALE: 22.140,00 € 

Lavori per l’adeguamento ed il potenziamento delle strutture polivalenti 

annesse al centro sportivo comunale di Saviore capoluogo 

I lavori svolti dalla ditta Castedil SPA Niardo sono in corso 

IMPORTO TOTALE: 468.730,29 € 

Intervento per il potenziamento delle infrastrutture turistiche e commer-

ciali nel Comune di Saviore dell’Adamello - Lavori di realizzazione nuovo 

parcheggio interrato e arredo urbano in Via San Marco, Comune di Sa-

viore dell’Adamello 

I lavori svolti dalla ditta Edilscavi Bonomelli sono in corso 

IMPORTO TOTALE: 500.000 € 
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Potenziamento delle infrastrutture turistiche nel territorio del Comune di 

Saviore dell'Adamello - lavori di riqualificazione urbana del complesso "ex 

scuole elementari" nella frazione di Valle 

Ottenuto il finanziamento, in corso la progettazione definitiva/esecutiva e 
l'ottenimento delle varie autorizzazioni necessarie. In appalto entro 

ottobre 2018. 
IMPORTO TOTALE: 500.000 € 

Potenziamento delle infrastrutture turistiche nel territorio del Comune di 
Saviore dell'Adamello - realizzazione di nuova piazza pedonale e 

sottostanti parcheggi nella frazione Valle 
Ottenuto il finanziamento, in corso la progettazione definitiva/esecutiva e 

l'ottenimento delle varie autorizzazioni necessarie.  

In appalto entro ottobre 2018. 

IMPORTO TOTALE: 500.000 € 

Potenziamento delle infrastrutture turistiche nel territorio del Comune di 

Saviore dell'Adamello - progetto di valorizzazione e riqualificazione urba-

nistica di Piazza S. Antonio in Saviore capoluogo. 

Ottenuto il finanziamento, in corso la progettazione definitiva/esecutiva e 

l'ottenimento delle varie autorizzazioni necessarie.  

In appalto entro ottobre 2018. 

IMPORTO TOTALE: 500.000 € 
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Come già anticipato nel periodico di Na-

tale, nelle prossime settimane verranno 

posizionati nuovi elementi di arredo ur-

bano acquistati nel corso dell’inverno ap-

pena concluso. I posizionamenti interes-

sano tutti i centri abitati, in particolar modo 

la frazione di Valle che, dopo la posa della 

nuova bacheca fuori dall’Ufficio Comu-

nale, vedrà l’aggiunta di nuove teche lad-

dove le presenti in lamiera e in legno, 

sono deteriorate. Più nello specifico ver-

ranno eliminate quelle in Via Piazza (di 

fronte alla palestra), in Via Fontane (sotto 

la piazzetta), in prossimità del Bar Liberty 

e in Via A. Zendrini nelle vicinanze della 

fontana. Tutte verranno rimpiazzate da 

bacheche più funzionali e dotate di un vetro (scorrevole ed apribile) di copertura, in modo che tutta 

la documentazione affissa non si rovini. Naturalmente, si auspica il corretto utilizzo da parte di 

tutti sperando che il vetro protettivo non venga imbrattato e rovinato, comportando ulteriori 

costi e spese, per negligenza!  

Non solo bacheche, ma anche panchine, cesti e fioriere (che se ne dica) fanno parte di questa 

seconda proposta di arredo così da andare a completare i luoghi scoperti in tutti gli abitati. Le pan-

chine ed i cesti saranno uguali a quelle che già conosciamo, mentre le fioriere, tonde e ampie, ver-

ranno posizionate in punti strategici come piazze, marciapiedi e via dicendo.  

La terza tornata di arredo urbano riguarderà invece un aspetto molto importante che prevede il rifa-

cimento dei cartelli delle vie dei nostri centri abitati rendendoli più “classicheggianti”. Un lavoro lungo 

e accurato che vedrà la sua realizzazione verso i mesi autunnali del 2018.  

 

ARREDO URBANO 2.0      

N.08 Aprile 2018 

VI RICORDERETE DEI CALENDARI “LA GRANDE BELLEZZA” FRUTTO DELLA COLLABORAZIONE 

TRA: COMUNE DI SAVIORE, I.C. DI CEDEGOLO 

 E SCUOLA SECONDARIA DI I° GRADO DI CEVO 

CALENDARI VENDUTI: 190  GUADAGNO TOTALE: 950 € 

COME GIA’ DETTO IN PRECEDENZA, I SOLDI RICAVATI DALLA VENDITA DEI CALENDARI AN-

DRANNO, IN PARTE AI RAGAZZI PER LA GITA SCOLASTICA E, IN PARTE ALLA SCUOLA PER 

L’ACQUISTO DI NUOVI MATERIALI. LA SPESA PER LA REALIZZAZIONE DEI CALENDARI E’ 

STATA INTERAMENTE SOSTENUTA DAI COMUNI DI SAVIORE E CEVO 
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La nostra camminata compie 4 anni e, per questo anniversario, ci piacerebbe proporre un menù 
molto speciale. Il senso di questo evento, aldilà delle malelingue, è sempre stato quello della condi-
visione, dello stare insieme e di trovarci tutti nel nostro borgo più bello: Ponte. 
Quest’anno vorremmo che il senso di condivisione si manifesti ancor prima di questa serata attra-

verso delle serate di «preparazione». Cosa significa? In poche parole ci piacerebbe che le donne/ra-

gazze/nonne dei nostri borghi si trovassero a preparare insieme, tra risa e divertimento, tre tipologie 

di “casoncelli” con tre ripieni differenti che abbiamo simpaticamente soprannominato: casunsei de 

‘n Val, casunsei de Put e casunsei de Saviur tutto ciò in collaborazione con i nostri negozi di 

alimentari e l’associazione “Gruppo Sportivo” di Saviore. Quindi, chef e non alla lettura, vi aspettiamo 

per preparare insieme il menù di questa quarta camminata dell’Amicizia e diventare così una grande 

catena di montaggio.  

Di seguito le date del primo incontro per 

spiegare di cosa si tratta nello specifico e 

impostare il lavoro: 

Domenica 15 aprile h 20  IN COMUNE 

PER LE SIGNORE DI SAVIORE  

Lunedì 16 aprile h 14  IN PIAZZA PER 

LE SIGNORE DI PONTE 

Lunedì 16 aprile h 20  SALA DELLE AS-

SOCIAZIONI PER LE SIGNORE DI VALLE 

ANCORA UNA VOLTA:  

AL PRIMO POSTO L’AGGREGAZIONE, 

LA CONDIVISIONE E L’UNIONE!  

CAMMINATA DELL’AMICIZIA 

N.08 Aprile 2018 

DOTE SCUOLA 2018/2019 

Le domande possono essere presentate dalle ore 12.00 del 16 aprile 2018 

alle ore 12.00 del 18 giugno 2018. 

Maggiori informazioni presso lo sportello comunale o sul sito internet del 

comune di Saviore dell’Adamello. 
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La bella stagione sta per arrivare e 

con lei arriveranno nel nostro Co-

mune anche tanti fiori colorati da do-

ver sistemare e, per questo, siamo a 

chiedere il vostro aiuto.  

Cerchiamo qualcuno che sia disponi-

bile, a nome di associazioni e privati, 

a darci una mano nella piantuma-

zione dei fiori dai vasetti ai vasi che 

verranno posizionati sui pali, come 

avviene da qualche anno, o diretta-

mente in fioriere e aiuole.  

Naturalmente chi volesse dare la sua 

disponibilità, non deve fare altro che contattare Elisa al suo numero di cellulare 3886943505 

con un sms Whatsapp e, una volta che si saprà il giorno di arrivo dei fiori, (presumibilmente 

verso la metà di maggio), ci divideremo i compiti per le varie frazioni.  

Un ringraziamento ovviamente a chi, già da tempo, si prende cura di bacheche, fioriere e 

aiuole che rendono ancor più belli i nostri piccoli borghi.  

ANTICIPAZIONE  stiamo lavorando per la realizzazione di un concorso floreale dal titolo: 

“ADOTTA UN’AIUOLA”. Si tratta di dare a tutti la possibilità di prendersi cura di un 

«pezzo» del nostro Comune. Sappiamo bene come il detto “due mani sono meglio di una” 

sia più che mai corretto. Se ognuno di noi provasse ad impegnarsi quel poco che basta, 

tutto risulterebbe molto più facile e positivo. Il concorso ha come fine quello di sensibilizzare 

la popolazione nei confronti del Bene Comune, in questo caso, promuovendo la cura del 

verde. Verrete aggiornati al più presto sulle modalità di iscrizione, partecipazione e i premi 

in palio.  

 

N.08 Aprile 2018 

AAA CERCASI AIUTO… FLOREALE 
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Come sapete, dall’inizio del nostro mandato, siamo soliti organizzare delle gite culturali aventi come 

oggetto diverse mete: naturalistiche, città, eventi ecc. Ricorderete bene la giornata al Lago di Braies 

o i classici mercatini di Natale. Di seguito vi proponiamo alcuni interessanti appuntamenti che an-

dremo a proporre lungo il corso di questo 2018 in collaborazione con l’agenzia di viaggi Graffiti di 

Breno. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nelle pagine successive troverete la locandina completa che vi presenterà la prima uscita 

dell’elenco. Specifichiamo che la conferma deve avvenire quasi un mese prima su richiesta dell’uf-

ficio prenotazioni della Villa per questioni organizzative. 

Naturalmente a tutti è rivolto l’invito di farci pervenire delle idee di eventuali gite culturali da proporre!  

VIVA LA CULTURA – APPUNTAMENTI 2018 

N.08 Aprile 2018 



 

 

14 
 

  

 
  

PROSSIMI EVENTI  

5 MAGGIO 2018: 

CAMMINATA DELL’AMICIZIA  

3 GIUGNO 2018: 

GITA ALLA REGGIA DI 

MONZA  

GIUGNO 2018  

SERATA INFORMATIVA: 

ALLERGIE E INTOLLERANZE,  

I VANTAGGI DEL BIOLOGICO  

14 APRILE 2018 ORE 20.30  

PRESSO IL COMUNE DI SAVIORE: 

INSEDIAMENTO NUOVO 

CONSIGLIO DEI RAGAZZI 

N.08 Aprile 2018 
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